

## Spinxx mal! Junge Medienkritikerinnen und Medienkritiker blicken hinter die Kulissen

Beitrag aus Heft »2011/01: Populärkultur und Medien«

Spinxx.de ist ein Projekt des jfc Medienzentrums in Köln und vieler Kooperationspartner vor Ort – und gleichzeitig auch ein Projekt von Kindern und Jugendlichen für Kinder und Jugendliche. Von Beginn an ist die Partizipation Grundgedanke des Jugendkritikerprojekts, das 1990 als Kriki-online (Kritische Kinder Online) beim Kölner Kinderfilmfest Cinepänz seinen Anfang nahm und dann 2004 zum Modellprojekt in NRW wurde: Kindermedien werden für Kinder gemacht, ein ‚Urteil‘ darüber sprechen aber häufig Erwachsene. Doch Kinder und Jugendliche erleben und nutzen Medien anders. Beim Onlinemagazin spinxx.de erhalten sie ein Forum, um ihre Sicht auf die Medienwelt in Worte, Bilder und Töne zu fassen und sie mit anderen zu diskutieren und weiterzuentwickeln.